

Garrido presenta 'Impulsando Talento', iniciativa del Gobierno regional con el respaldo de las universidades públicas madrileñas y 40 empresas

La Comunidad estrena un programa para que el talento joven madrileño desarrolle su futuro profesional en la región

- El proyecto nace captando el talento universitario, aunque abierto para extenderse a la Formación Profesional
- La iniciativa, pionera en España, facilita un plan de carrera a los mejores expedientes en empresas punteras de la región
- La Comunidad lidera la inversión en actividades de innovación tecnológica, con el 26 % del total nacional

24 de octubre de 2018.- El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, ha presentado hoy el programa 'Impulsando Talento', una iniciativa pionera en España y cuyo objetivo es que el talento joven madrileño desarrolle su carrera profesional en destacadas empresas o instituciones de la región. "Las experiencias laborales en el extranjero siempre resultan enriquecedoras" en una "era de globalización" –ha remarcado Garrido– "pero la Comunidad de Madrid no va a renunciar a contar con los mejores".

La Comunidad de Madrid ha sumado a la universidad pública y al empresariado madrileño en su proyecto de retener e impulsar al talento de nuestra región, motivando a los graduados al generar oportunidades profesionales atractivas de cara a su futuro. "Continuaremos impulsando las medidas que sean necesarias para que salir de España, y de la Comunidad de Madrid, sea en todo caso una opción y no una obligación", ha afirmado el presidente Garrido.

El programa 'Impulsado Talento' promueve la contratación de los jóvenes con mejores expedientes académicos, ofreciéndoles un plan de carrera diferencial que incentive su desarrollo profesional en empresas ubicadas en la Comunidad, fidelizando talento dentro del territorio madrileño.

Garrido ha señalado que la nueva apuesta del Gobierno regional es un "excelente" ejemplo de la "necesaria cooperación entre la administración pública, la iniciativa privada y la comunidad educativa". El presidente de la Comunidad de Madrid también ha remarcado que la apuesta continua para la captación de talento en todos los ámbitos es lo que permite a la región "contar con un tejido empresarial en constante transformación".



En este sentido, precisamente, Garrido ha detallado que "no es una casualidad que Madrid sea la comunidad autónoma que más empleo crea, en la que se constituyen el mayor número de empresas, la que más inversión extranjera atrae, la que más invierte en I+D y la que da trabajo a un mayor número de jóvenes con estudios universitarios".

UNIVERSIDAD PÚBLICA Y GRANDES EMPRESAS

A la iniciativa del Gobierno regional se han sumado las seis universidades públicas madrileñas y 40 grandes empresas con sedes en la Comunidad de Madrid: Telefónica, Siemens, Airbus, Microsoft y Grupo Santander, entre otras. Y es que el primer pilar de la iniciativa, pionera en España, es conectar a estas empresas con el talento generado por nuestras universidades, en un principio dirigido a titulaciones de Ciencia, Ingeniería, Tecnología y Matemáticas y que será extensible también próximamente a las Artes y al que procede de los centros de Formación Profesional.

El segundo pilar sobre el que se fundamenta el programa es la mejora de las competencias del talento universitario para acomodarlas a las de mayor demanda en el mundo empresarial actual.

Garrido ha estado acompañado en el acto de hoy -desarrollado en la sede del Gobierno regional de la Real Casa de Correos- por la consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo; el presidente de CEIM, Juan Pablo Lázaro; representantes de las universidades públicas de la región y de las empresas participantes del proyecto, así como jóvenes beneficiarios del programa.

Las universidades que se han sumado a la iniciativa del Gobierno regional son todas las públicas de la Comunidad de Madrid: Universidad Autónoma de Madrid, Universidad Complutense de Madrid, Universidad de Alcalá, Universidad Politécnica, Universidad Carlos III de Madrid y Universidad Rey Juan Carlos.

MÁS APOYO AL TALENTO MADRILEÑO

'Impulsando Talento' no es el único proyecto del Gobierno regional encaminado a favorecer el mérito académico y el esfuerzo de nuestros estudiantes. Ese es el caso del 'Programa de Enriquecimiento Educativo para Alumnos con Altas Capacidades', en el que han participado 2.200 alumnos de Primaria, Secundaria, Obligatoria y Bachillerato, y al que se han destinado 952.000 euros para este curso.

Además, el Ejecutivo regional ha invertido 16 millones en los 'Planes de Retorno del Talento Investigador' y nueve para que 340 titulados superiores desempleados se incorporen como investigadores predoctorales o postdoctorales. A ellos se suman las 'Becas de Excelencia de la Comunidad de Madrid'; el 'Programa Echegaray', para la atracción y retención del talento entre



los docentes de las universidades madrileñas: o los 'Premios Extraordinarios' a los mejores alumnos de la ESO, de Bachillerato y de Formación Profesional.

Todas estas iniciativas, junto a las políticas llevadas a cabo por el Gobierno de Garrido, han llevado a la Comunidad de Madrid a ser la región que más empleo crea (122.625 empleos en el último año), la que más emprende y más empresas constituye (el 22,5% del total nacional); la que más inversiones extranjeras atrae (70 % del total nacional) y la que más invierte en actividades de innovación tecnológica, con el 26 % del gasto total de I+D de España.

Las empresas participantes del programa 'Impulsando Talento' son Airbus, GMV, Alibérico, Sener, Correos, Altran, Asti, Bosch, Cabify, Pascual, Cuétara, Deloitte, Drago, Econocom, EuroStarMedia, EY, Ezentis, Fibonad, Naturgy, Generali, Iberdrola, IBM, Indra, ITPAero, KPMG, Lilly, Mapfre, Microsoft, Mutua Madrileña, Otis, Prevent, Repsol, Roche, Sacyr, Santander, Siemens, Steelcase, Telefónica, Vass y Verisure Securitas Direct.